



## MÉDICOS

## Acusan que en México opera un nuevo cártel de la Salud

**Javier Salazar**, líder de personal médico, denunció que durante el sexenio de Felipe Calderón el gobierno panista creó monopolio de la salud a través de asociaciones civiles mismas a las que se les dieron facultades legales para la certificación de médicos especialistas, tras la llegada del presidente López Obrador en el año 2018, los médicos residentes médicos y especialistas tuvieron confianza en que serían desmanteladas estas estructuras de poder que controlan las direcciones de los hospitales públicos la Secretaría de salud y la certificación de especialistas en México.

Sin embargo, hoy médicos disidentes, residentes médicos y médicos del sector salud consideran que el presidente López Obrador los traicionó, y que desde la estructura actual de la Secretaría de Salud se está generando un nuevo cártel de la Salud, que en lugar de estar preocupados por los derechohabientes y la población en general están preo-

cupados en hacer negocios.

El mejor ejemplo está relacionado con los ataques por parte del subsecretario Hugo López Gatell a diversos grupos de médicos con el fin de lograr un monopolio para la cirugía estética en México, misma que representa un negocio de más de mil millones 200 mil dólares al año, a pesar de que en México no existe una especialidad en cirugía estética desde la Cámara de Diputados, el diputado Emanuel Reyes en coordinación con Hugo López Gatell y el director de Cofepris han emitido una serie de normas donde de facto crear una especialidad médica en cirugía plástica estética y reconstructiva, con la que se intenta beneficiar a una asociación civil y formar parte de una sociedad con ellos. **Redacción**

CORTESÍA MÉDICOS PROTESTANTES

